

# Le Judo-club de Tramelan a dix ans

Encore très méconnu ces dernières années le judo commence à être bien vivant dans le Jura. Delémont possède une excellente équipe et a formé de grands champions. A Moutier, ces dernières années, le club a également bien progressé et sous la direction de son nouvel entraîneur Joseph Koller le club prévôtois devrait bientôt faire parler de lui. Quant à Tramelan, le judo club connaît une belle activité aussi. Ce club a été fondé le 18 décembre 1962 avec la présidence provisoire de M. Robert Amrein assisté de M. Serge Vuilleumier. Après 10 ans d'activité (le départ sur le plan sportif eut lieu en 1963) le club peut dresser un bilan favorable. Les juniors, orgueil du club, ont remporté plusieurs médailles d'or. Quant aux actifs, bien entraînés par Jean-Claude Keller, ils ont réalisé de bonnes performances et c'est avant tout, une équipe de camarades qui ont beaucoup de plaisir à se retrouver pour la pratique de leur sport favori. La société est actuellement présidée par M. Edmond Sifringer.

C'est donc pour célébrer son 10<sup>me</sup> anniversaire que le Judo-club Tramelan a réussi à organiser un match de judo Suisse-Autriche à la halle des fêtes après avoir obtenu l'accord de l'As-

sociation suisse de judo. Ce match promet d'être très disputé et mettra aux prises les meilleurs judokas des deux pays.

Samédi un tournoi par équipes réunira d'excellentes formations pour l'attribution du challenge Schäublin S.A. Olympia Berne, entraîné par Eric Hänni notre médaillé de Tokio, Weille Löweh de Zurich, Couvet sont d'ores et déjà certains de participer à ce tournoi. On attend confirmations définitives des autres équipes. Le soir, aura lieu une démonstration de judo, par des écoliers puis des dames. Après la rencontre opposant Nidau au club local, la fanfare de Tramelan exécutera les hymnes nationaux et ce sera au tour de nos champions de se mesurer. Après le match les spectateurs pourront encore assister à une démonstration de karaté par le Karaté-club de Saint-Louis dont les membres casseront avec leurs mains divers objets (tuiles, planches) etc.

Ce sera donc, pour les sportifs tramelots et de la région, une journée placée sous le signe du judo, dans une excellente ambiance sportive.

P.